
2009.06.26 : 平成 21 年環境厚生委員会 本文 

 

 

◯山内委員長 

 所管事項について、ほかに質疑はありませんか。──高橋委員。 

 

--- 

◯高橋委員 

 先週の日曜日に、あすなろ障害児（者）友の会という団体の総会に私、ちょっとお邪魔してたんですが、これは

青森市の石江のあすなろ医療療育センターに通う、あるいは入所している家族の方々の会で、その中で、今あ

の施設に常勤の医師が３名いらっしゃって、小児科医の先生が、やめられるようなお話であると。そこをちょっと、

そういった事実があるのかというのと、今後どのように欠員と申しますか、補充というんですか、どういう対応をされ

るのかというのを確認させてください。 

 

--- 

◯馬場障害福祉課長 

 あすなろ医療療育センターは、現在、常勤医師が３名おります。２名が整形外科、１名が小児科医でござい

ます。その小児科医につきましては、ことし８月いっぱいをもって退職したいと、開業予定でございます。県では、

この退職したいという話、４月の下旬に情報が入りまして、それで現在、ホームページで常勤医師の募集、それ

からあと大学であるとか、市の医師会、県の医師会等を通じて、何とか協力できないものか、お願いをしていると

ころでございます。 

 

--- 

◯高橋委員 

 はい、わかりました。 

 家族の方々、大変、これ、心配されておりました。医療サービスに影響ないように、前向きに対処していただき

たいと、そのようにお願いいたします。 

 

--- 

◯山内委員長 

 ほかに質疑はありませんか。 

 ［「なし」と呼ぶ者あり］ 

 ないようでありますから、これをもって健康福祉部・病院局関係の審査を終わります。 

 執行部入れかえのため暫時休憩いたします。 

 

○休 憩  午前１１時４２分 

 

○再 開  午前１１時４７分 

 

 


